

Réveil toujours très matinal après une nuit des plus calmes.

-

J'en profite de nouveau pour aller faire un tour à la plage où je vois peu ou prou les mêmes oiseaux qu'hier si ce n'est que je les surprend en position de prise de nourriture en ce qui concerne un Urubu à tête rouge, une grande aigrette et un caracara du Nord

-

Ensuite petit-déjeuner et départ vers le port afin de rejoindre le continent et de rentrer à Managua.

-

Un point de détail important c'est le nombre de taxes à payer. Elles ne sont peut-être pas plus nombreuses qu'en France mais ici, chaque organisme utilise son propre collecteur, dans notre cas, outre le prix du billet pour la voiture, il y a nos billets, puis une taxe de port, puis une taxe communale.....

-

Arrivée à Managua nous allons faire quelques courses en prévision de notre départ demain vers la côte pacifique, puis une visite vers le volcan Masaya pour admirer, de nuit, son lac de lave. C'est un spectacle que je rêvais depuis longtemps de faire, je ne suis pas déçu.

-